

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

REMCO EVENEPOEL DOMINE LE GRAND PRIX CYCLISTE DE QUÉBEC



Remco Evenepoel a remporté le Grand Prix Cycliste de Québec ce vendredi, en devançant au sprint Giulio Ciccone. Le double champion olympique inscrit son nom au palmarès de l'épreuve pour sa deuxième participation aux GPCQM et sera encore favori dimanche pour le Grand Prix Cycliste de Montréal.

Québec, 11 septembre 2026 – Il était le grand favori et il a tenu son rang. Remco Evenepoel s'est imposé ce vendredi sur le Grand Prix Cycliste de Québec, en devançant au sprint Giulio Ciccone. Le Belge de la Red Bull – BORA – hängsrohe, très actif tout au long de la journée avec sa formation, a porté l'attaque fatidique à 27 kilomètres de l'arrivée.

Le double champion olympique 2024 s'isolait alors à l'avant avec l'Italien Giulio Ciccone (Lidl–Trek) et le Danois Anthon Charming (Uno-X Mobility). Le Belge effectuait une nouvelle sélection dans la côte de la Montagne (800 m à 8,8 % de moyenne) quelques kilomètres plus loin pour éliminer les derniers rescapés de l'échappée matinale, et se détacher définitivement avec ses deux compères.

Ses rivaux, à l'image de Paul Seixas (Decathlon CMA CGM Team), Tom Pidcock (Pinarello Q36.5 Pro Cycling Team) ou Isaac Del Toro (UAE Team Emirates XRG), voyaient l'écart plafonner à une vingtaine de secondes à l'amorce du dernier tour, et rendaient les armes à huit kilomètres de l'arrivée, malgré une ultime tentative de l'Américain Quinn Simmons (Lidl–Trek) et l'Australien Michael Matthews (Team Jayco AlUla).

Evenepoel remporte l'édition la plus rapide de l'histoire

Après une ultime attaque dans la dernière ascension de la côte de la Montagne qui éliminait Charming de la course à la victoire, Evenepoel ne relâchait pas la pression sur Ciccone et assurait l'intégralité du travail en tête dans les derniers hectomètres. L'ancien champion du monde 2022, qui visera à Montréal un second titre sur la course en ligne le 27 septembre, lançait son sprint à 150 mètres de l'arrivée et parvenait à contenir le retour de son rival.

Pour sa deuxième participation aux GPCQM après 2019, Evenepoel inscrit son nom au palmarès de l'épreuve québécoise et signe la 11^e victoire de sa saison et la 40^e de sa formation.

Le Belge remporte par ailleurs l'édition la plus rapide de l'histoire, après une course bouclée à 44,088 km/h de moyenne.

L'épreuve a également été marquée par l'échappée au long cours de l'Américain Samuel Boardman (Modern Adventure Pro Cycling), du champion de Lettonie Aivars Mikutis (Tudor Pro Cycling Team), des Allemands Nikias Arndt (Bahrain Victorious) et Jonas Rutsch (Lotto Intermarché), du Norvégien Storm Ingebrigtsen (Uno-X Mobility) et du Néerlandais Frank Van den Broek (Team Picnic PostNL). Les six hommes, partis dans la deuxième des 20 ascensions de la côte de la Montagne, étaient repris à 60 kilomètres de l'arrivée par un groupe d'une dizaine de coureurs, dont le troisième du Grand Prix Cycliste de Québec 2025 Alberto Bettiol (XDS Astana Team), qui écartait la fugue encore trois tours, jusqu'à l'attaque décisive d'Evenepoel.

Les GPCQM se poursuivent ce dimanche avec la 15^e édition du Grand Prix Cycliste de Montréal, où l'Américain Brandon McNulty (UAE Team Emirates XRG) remettra son titre en jeu.

LES RÉACTIONS

Remco Evenepoel (Belgique, Red Bull – BORA – hängsrohe), vainqueur du Grand Prix Cycliste de Québec 2026 :

« Je suis vraiment heureux de remporter le Grand Prix Cycliste de Québec. C'est une course vraiment particulière et difficile à gérer. L'équipe a très bien travaillé toute la journée. J'ai vraiment dû rentrer dans la course, je n'avais pas les meilleures sensations au milieu de la course, mais j'ai retrouvé de bonnes jambes sur la fin de course. Et j'étais suffisamment fort pour m'imposer au sprint.

J'ai décidé d'être offensif sur ce circuit de Québec. Quand on est sorti dans le final, on a réussi à créer un bel écart. J'ai fait la plupart du travail en tête du groupe, c'était dur à gérer, car il fallait garder de l'énergie. Je n'avais pas l'explosivité dans la dernière ascension de la côte de la Montagne pour lâcher Ciccone. J'ai quand même décidé de poursuivre mon effort dans la montée. Le sprint était difficile face à Ciccone, mais j'avais confiance en moi. Il était en position de force, dans ma roue, avec un coéquipier (Quinn Simmons, NDLR) derrière lui. Je me méfiais du vent, mais je savais que je pouvais le battre.

Je suis vraiment en confiance avant le Grand Prix Cycliste de Montréal dimanche. Je suis content de revenir à la compétition un mois après ma dernière course (victoire sur la Donostia San Sebastian Klasikoa, NDLR). Mais je dois rester calme. Il y a encore de grands objectifs pour la fin de la saison avec les Championnats du monde à Montréal. Il faut que je prenne les dimanches les uns après les autres. »

Giulio Ciccone (Italie, Lidl–Trek), deuxième du Grand Prix Cycliste de Québec 2026 :

« C'était une belle journée pour toute l'équipe. Nous étions tous forts. Le but était de pouvoir être toujours devant, d'être à la bonne place au bon moment. Finalement, j'ai réussi à suivre Remco Evenepoel quand il a attaqué à 27 kilomètres de l'arrivée. J'ai vraiment souffert dans sa roue. Bravo à lui, car il a fait la plupart du boulot dans l'échappée. C'est ma première participation ici, je suis vraiment heureux d'être sur le podium, même si forcément j'aurais préféré la victoire. J'ai hâte de découvrir le circuit à Montréal dimanche désormais. On verra ce que je peux faire, car mes sensations sont bonnes. »

Anthon Charming (Danemark, Uno-X Mobility), troisième du Grand Prix Cycliste de Québec 2026 :

« À la base, je voulais attendre que la course se décante un peu plus tard pour pouvoir tirer mon épingle du jeu. Mais quand Evenepoel a attaqué à 3 tours de l'arrivée, j'ai décidé de le suivre. Finalement, le scénario ressemblait un peu à celui de l'an passé quand Julian Alaphilippe avait gagné. Je savais que ce serait dur de battre Remco. Il était tellement fort. Tour après tour, c'était de plus en plus difficile de rester dans sa roue. Je suis vraiment content de monter sur le podium du Grand Prix Cycliste de Québec. C'est une course que j'aime énormément. Cette troisième place confirme que les sensations sont bonnes en cette fin de saison. Il y a encore de beaux objectifs à réaliser. »

LE CLASSEMENT

- Remco Evenepoel (Belgique, Red Bull – BORA – hängsrohe), les 206 km en 4h40'21" (moyenne : 44,088 km/h)
- Giulio Ciccone (Italie, Lidl–Trek) m.t.
- Anthon Charming (Danemark, Uno-X Mobility) à 15"
- Tom Pidcock (Grande-Bretagne, Pinarello Q36.5 Pro Cycling Team) à 28"
- Quinn Simmons (États-Unis, Lidl–Trek) à 30"
- Michael Matthews (Australie, Team Jayco AlUla) à 35"
- Paul Lapeira (France, Decathlon CMA CGM Team) à 43"
- Matteo Jorgenson (Etats-Unis, Team Visma | Lease a Bike) m.t.
- Alessandro Pinarello (Italie, NSN Cycling Team) à 45"
- Maximilian Schachmann (Allemagne, Soudal Quick-Step) à 47"

LE CHIFFRE : 3

Remco Evenepoel est le 3^e coureur belge à remporter le Grand Prix de Québec. Philippe Gilbert avait remporté la 2^e édition de l'épreuve en 2011, avant d'être imité par Arnaud de Lie en 2023. De son côté, Greg van Avermaet avait multiplié les places d'honneur, avec six podiums (deuxième en 2012, 2016, 2017 et 2018, troisième en 2013 et 2019), tandis que Jasper Stuyven était monté sur la troisième marche en 2018.

CONTACTS MÉDIAS

- Médias Canada :** Junior Bombardier | 514 941-3794 | media@gpcqm.ca
- Médias internationaux :** Céline Combiar | +33 (0)6 72 70 56 75 | celine@ypmedias.com

CLIQUEZ ICI pour consulter le dossier de presse



Remco Evenepoel won the Grand Prix Cycliste de Québec this Friday, outspprinting Giulio Ciccone at the line. The double Olympic champion adds his name to the race's roll of honour in just his second GPCQM appearance, and he'll be the man to beat again Sunday at the Grand Prix Cycliste de Montréal.

Québec City, September 11, 2026 – He was the overwhelming favourite, and he delivered. Remco Evenepoel took the Grand Prix Cycliste de Québec this Friday, edging out Giulio Ciccone in the sprint. The Belgian, whose Red Bull – BORA – hängsrohe team stayed on the attack all day, launched the decisive move 27 kilometres from the finish.

The double 2024 Olympic champion broke clear alongside Italy's Giulio Ciccone (Lidl–Trek) and Denmark's Anthon Charming (Uno-X Mobility). A few kilometres later, on the Côte de la Montagne (800 m at an average 8.8% grade), he thinned the group again, shaking off the last survivors of the morning breakaway and riding clear for good with his two rivals.

His challengers, including Paul Seixas (Decathlon CMA CGM Team), Tom Pidcock (Pinarello Q36.5 Pro Cycling Team), and Isaac Del Toro (UAE Team Emirates XRG), watched the gap stall at around twenty seconds heading into the final lap, before giving up the chase with eight kilometres to go, despite one last push from American Quinn Simmons (Lidl–Trek) and Australia's Michael Matthews (Team Jayco AlUla).

Evenepoel Wins the Fastest Edition in Race History

Evenepoel dropped Charming for good with one final attack on the last climb of the Côte de la Montagne, then never let up on Ciccone, doing all the work at the front over the closing kilometres. The 2022 world champion, who will chase a second road world title in Montréal on September 27, launched his sprint 150 metres from the line and held off his rival's late charge.

In his first GPCQM start since 2019, Evenepoel picked up the 11th win of his season and the 40th for his team.

Along the way, he also claimed the fastest edition in the race's history, completing the course at an average speed of 44.088 km/h.

The race also saw a long-range breakaway from American Samuel Boardman (Modern Adventure Pro Cycling), Latvian national champion Aivars Mikutis (Tudor Pro Cycling Team), Germans Nikias Arndt (Bahrain Victorious) and Jonas Rutsch (Lotto Intermarché), Norway's Storm Ingebrigtsen (Uno-X Mobility), and the Netherlands' Frank Van den Broek (Team Picnic PostNL). The six riders went clear on the second of 20 ascents of the Côte de la Montagne and were caught with 60 kilometres to go by a chase group of about ten riders, including 2025 Grand Prix Cycliste de Québec third-place finisher Alberto Bettiol (XDS Astana Team). That group stayed clear for three more laps until Evenepoel's decisive attack reeled it in.

The GPCQM continue Sunday with the 15th edition of the Grand Prix Cycliste de Montréal, where American Brandon McNulty (UAE Team Emirates XRG) defends his title.

REACTIONS

Remco Evenepoel (Belgium, Red Bull – BORA – hängsrohe), winner of the 2026 Grand Prix Cycliste de Québec:

"I'm really happy to win the Grand Prix Cycliste de Québec. It's a really unique race, and a tough one to manage. The team worked really well all day. I really had to work my way into the race—I wasn't feeling my best in the middle part—but I found good legs toward the end. And I was strong enough to win it in the sprint.

I decided to be aggressive on this Québec City circuit. Once we got clear in the finale, we managed to open up a solid gap. I did most of the work at the front of the group, and that was hard to manage because I had to save some energy. I didn't have the explosiveness on the final climb up the Côte de la Montagne to drop Ciccone. I decided to keep pushing on the climb anyway. The sprint against Ciccone was tough, but I believed in myself. He was in a strong position, on my wheel, with a teammate (Quinn Simmons, ed.) behind him. I was wary of the wind, but I knew I could beat him.

I'm feeling really confident heading into the Grand Prix Cycliste de Montréal on Sunday. I'm happy to be back racing a month after my last race (a win at the Donostia San Sebastian Klasikoa, ed.). But I need to stay calm. There are still big goals for the end of the season, with the World Championships in Montréal. I need to take these Sundays one at a time."

Giulio Ciccone (Italy, Lidl–Trek), runner-up at the 2026 Grand Prix Cycliste de Québec:

"It was a great day for the whole team. We were all strong. The goal was to always be up front, in the right place at the right time. In the end, I managed to follow Remco Evenepoel when he attacked 27 kilometres from the finish. I really suffered on his wheel. Credit to him—he did most of the work in the breakaway. This is my first time here, and I'm really happy to be on the podium, even though I obviously would have preferred the win. Now I'm looking forward to discovering the Montréal circuit on Sunday. We'll see what I can do, because I'm feeling good."

Anthon Charming (Denmark, Uno-X Mobility), third at the 2026 Grand Prix Cycliste de Québec:

"My plan was to wait for the race to settle down a bit later on so I could make my move. But when Evenepoel attacked with 3 laps to go, I decided to follow him. In the end, it played out a bit like last year, when Julian Alaphilippe won. I knew it would be hard to beat Remco. He was so strong. Lap after lap, it got harder and harder to stay on his wheel. I'm really happy to be on the podium at the Grand Prix Cycliste de Québec. It's a race I love a lot. This third-place finish confirms I'm feeling good this late in the season. There are still some great goals ahead."

RESULTS

- Remco Evenepoel (Belgium, Red Bull – BORA – hängsrohe), 206 km in 4:40:21 (average: 44.088 km/h)
- Giulio Ciccone (Italy, Lidl–Trek) s.t.
- Anthon Charming (Denmark, Uno-X Mobility) at 15"
- Tom Pidcock (Great Britain, Pinarello Q36.5 Pro Cycling Team) at 28"
- Quinn Simmons (United States, Lidl–Trek) at 30"
- Michael Matthews (Australia, Team Jayco AlUla) at 35"
- Paul Lapeira (France, Decathlon CMA CGM Team) at 43"
- Matteo Jorgenson (United States, Team Visma | Lease a Bike) s.t.
- Alessandro Pinarello (Italy, NSN Cycling Team) at 45"
- Maximilian Schachmann (Germany, Soudal Quick-Step) at 47"

BY THE NUMBERS: 3

Remco Evenepoel is the third Belgian rider to win the Grand Prix de Québec. Philippe Gilbert took the race's 2nd edition back in 2011, and Arnaud de Lie followed suit in 2023. Greg Van Avermaet, for his part, racked up six podium finishes over the years: runner-up in 2012, 2016, 2017, and 2018; third in 2013 and 2019. Jasper Stuyven also rounded out the podium in 2018.

MEDIA CONTACTS

- Canadian Media:** Junior Bombardier | +1 514-941-3794 | media@gpcqm.ca
- International Media:** Céline Combiar | +33 (0)6 72 70 56 75 | celine@ypmedias.com

CLICK HERE to download press kit

© 2026 Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal

1

gpcqm.ca media@gpcqm.ca

Se désabonner